

港北区を支える活動

vol.

2010-2011年度 区内ロータリークラブ

新会長インタビュー



横浜日吉ロータリークラブ15代会長

伊藤 正富さん(64歳)

(南中山液化瓦斯)

横浜日吉RC

樂観的視点で

15周年を迎える

○…記念すべき15代目会長に就任した。「何をしたら良いのか、不安いっぱいですよ」。しかし、この言葉とは裏腹に多忙な一年を前にして、『やつてやるぞ!』

という想いが目にこもっている。「お願いすれば嫌と言わない、頼れる仲間が多い」と、この言葉と並んで、横浜日吉ロータリークラブの15周年事業は、来年1月に行われる15周年事業など、大きなイベントが続く。「これまで、何とか成るまでやってきた。この一年も何とかなるよ」。

○…10年前に入会。経営

るのは安心材料」とも。自己共に認める楽観主義者の会長がスタートを切った。

○…10年前に関わった、

販売会社の第一線から離

れ、3年程度経過したとき。

「世の中との関わりが少な

くなり、論理的に考える力

が衰えたので、一から勉強するつもりで入りました。

メンバーと触れ合うなか

で、「奉仕活動の楽しき」

に気づかされていったとい

う。「30、40歳代の若いメ

ンバーの情熱には勉強させ

られます」。

○…3年前に関わった、

ネパールの学校開校事業が

印象に残る。ジャングルの

道なき道を進み、片道4時

間以上かけ完成したばかり

の学校にたどり着いた。1

000人を超える生徒、先

生の出迎えを受けた。贈られた「ナマステ」(ありがとう)という言葉は一生忘れないという。

○…台湾のRCとの提携

は、

充実感にあふれている。